

ABSTRAK

Bararah, Alfany. 2021. *Dampak Media Sosial Terhadap Degradasi Moral Siswa di SMK Kesehatan Nusantara Pamekasan*, Skripsi. Prodi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura. Dosen Pembimbing: H. Muhammad Jamaluddin, M.Pd.

Kata Kunci : Media Sosial, Degradasi Moral, dan Kualitatif Deskriptif

Media sosial mempunyai banyak dampak positif seperti dapat dengan mudah bertukar kabar dengan kerabat, teman, saudara yang jauh dan susah untuk bertemu. Media sosial juga dapat digunakan sebagai media penyebaran informasi, media sosial sebagai sarana untuk mengembangkan keterampilan dan bersosial seperti menambah jaringan pertemanan, media sosial juga dapat menjadi media promosi dalam bisnis dimana sekarang banyak ditemui influencer-influencer yang mendapat penghasilan dari sosial media. Media sosial memiliki pengaruh yang besar dalam kehidupan seseorang. Banyak masyarakat khususnya remaja yang menggunakan media sosial dalam intensitas waktu yang cukup lama. Banyak dari kalangan remaja yang menggunakan media sosial sebagai ajang untuk unjuk diri seperti dengan memposting segala kegiatan yang dilakukannya sehari-hari. Dalam media sosial kita dapat menyampaikan pendapat, perasaan, tetapi terkadang kebebasan ini banyak di salah gunakan seperti memberikan komentar yang tidak baik bahkan orang-orang yang melakukan itu tidak berani untuk menggunakan identitas asli. Penelitian ini bertujuan untuk, 1) untuk mengetahui apa saja dampak media sosial terhadap degradasi moral siswa di SMK Kesehatan Nusantara Pamekasan. 2) Untuk mengetahui bagaimana upaya guru BK mengatasi degradasi moral siswa di SMK Kesehatan Nusantara Pamekasan. Dalam penelitian ini peneliti menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif. Untuk teknik pengumpulan data, peneliti menggunakan teknik observasi, dokumentasi, dan wawancara. Sedangkan untuk mengecek keabsahan data peneliti menggunakan teknik triangulasi. Adapun hasil penelitian ini adalah: (1) Dampak Media Sosial dalam mencegah degradasi moral siswa di SMK Kesehatan Nusantara Pamekasan: a) Menurunnya hubungan sosial siswa dengan lingkungan sekitarnya. b) Membuat siswa lupa waktu. c) Berkurangnya waktu belajar. d) Siswa lebih egois. (2) Upaya guru BK untuk mengatasi degradasi moral siswa di SMK Kesehatan Nusantara Pamekasan. a) Memberikan sanksi bagi siswa yang telah melanggar peraturan yang sudah ada misalnya merampas HP. b) Jika sering melanggar maka akan diberi sanksi yang lebih berat dari sebelumnya. c) Melibatkan orang tua. d) Memberikan pemahaman tentang moral. e) Menjelaskan dampak yang akan diperoleh. f) Melaksanakan program religi setiap harinya.